



い いつも元気な子 **ず** すすんで学ぶ子
み みんななかよくする子

学校だより

金沢市立泉小学校

令和6年度

3月号

令和7年2月27日(木)

長く居座った寒波も去り、ようやく日差しの暖かさを感じる日が増えてきました。春の訪れが待ち遠しく思われる今日この頃です。日に日に6年生とのお別れが近づいていることに寂しさを感じます。さあ今年度も残すところあと1ヶ月。一人一人の子どもたちが、目標に向かい仲間と一緒に精一杯頑張った一年だったと自信をもって進学・進級できるよう、教職員も全力で取り組んでいきます。引き続き、保護者の皆様と地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

「6年生を送る会」大成功でした！

2月21日(金)に「6年生を送る会」が行われました。1～5年生が卒業する6年生に感謝の気持ちを込めて、趣向を凝らした出し物を発表しました。どの学年もこの日のために一生懸命に練習に取り組んできた結果、大きな声でハキハキと話す姿、のびやかなダンスや元気できれいな歌声がたくさん見られました。特に5年生は中心となって企画・運営を行い、会の全体を支えてくれました。また、6年生も合唱「遙か」に自分たちの気持ちを込めて素敵な歌声を披露し1～5年生の思いに答えてくれていました。子ども達の振り返りには、自分の頑張りだけでなく、友達や他の学年の頑張りにもふれられたものも数多くありました。子ども達それぞれが思いを伝え合った大成功の会となりました。

学校運営協議会が行われました

1月30日(木)に今年度2回目の学校運営協議会を行い、委員の皆様へ今年度の泉小の教育活動の成果と課題について説明させていただきました。学力向上の取組の他、児童の心を陶冶する教育内容や教職員向けの震災後の児童への心のケア対応研修、児童会の挨拶運動など継続的な学校の取組とその成果についての評価があった一方で、児童の帰宅後のゲーム時間の増加傾向や読書冊数の伸び悩みなど、新たな課題に対するご指摘もありました。頂いたご意見を来年以降の教育活動に生かしていきたいと考えています。



新金沢型学校教育モデルについて

金沢市では新しい時代が求める自学・共創の学びを通して、新しい価値や最適解を見出す「創造力」を育む新たな学校教育モデルとして「新金沢型学校教育モデル」を構築しました。これはこれまでの「めざすべき金沢の子ども像」や「金沢市学校教育振興基本計画の基本理念」をもとにした従来の金沢型学校教育モデルを国の学習指導要領の改訂やGIGAスクール構想、社会情勢の中でのデジタル化の急速な普及などを踏まえ、予測困難な変化や急速に進行する多様化に対応し未来をつくる金沢の子の育成を目指すために改訂されたものです。本日、金沢市教委からのリーフレットを各ご家庭に長子配付しましたのでご覧ください。

離任式について

今年度の離任式は3月27日(木)の予定です。通常通りの登校し、1～4年生と6年生は9時30分に下校します。机・椅子の移動の仕事を願います5年生の下校は10時10分頃の予定です。当日、都合が悪くお休みされる場合は「tetoru」で事前にお知らせください。

学校紙代の精算について

今年度、学校紙代として、毎回100円(年間700円)を集金させていただきました。集金額合計424,700円につきましては、児童の学習プリントや学校だよりなどのコピー用紙購入に全額充てさせていただきました。ご理解とご協力をいただきありがとうございました。